
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 25 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,35, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Lo-
renzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Ales-
sandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Giulia Ulivi, Marco Manzoli, 
Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Laura Guerrini, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Guido Signorini, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 145
Oggetto: Comunicazioni del Sindaco.

Il Sindaco svolge le seguenti comunicazioni:
a) nei  giorni  scorsi  ha avuto luogo il  Consiglio  Direttivo  dell'ATAF 

S.p.A. che ha manifestato l'intenzione di costituire una newco in cui 
conferire il patrimonio immobiliare e lasciare nell'ATAF S.p.A. solo 
le attività gestionali quali linee, personale e bus; questo in relazione 
alla gara per il lotto unico regionale che dovrà essere bandito entro 
il 1° semestre del prossimo anno. Infatti, si aprono nuovo scenari 
che non sono più limitati all'area fiorentina, ma che si estendono a 
tutto il territorio regionale;

b) intitolazione della sala consiliare ai giudici Falcone e Borsellino: la 
cerimonia è fissata per il 6.12 p.v., alle ore 18,00, con intervento del-
la moglie di  Antonino Caponnetto,  dell'ex  Procuratore Nazionale 
Antimafia Pier Luigi Vigna, del Prefetto, del Generale C.C. Nistri. 
Non potranno intervenire i familiari di Falcone e Borsellino perché 
hanno un'agenda molto piena e che copre già impegni per un anno;

c) sarà effettuata la copertura in erba del campo sportivo di Ponte a 
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Niccheri grazie alla manifestazione Florens 2010, cui ha partecipato 
anche l'Amministrazione Comunale con iniziative documentarie su 
Bagno a Ripoli e con un incontro all'Antico Spedale del Bigallo sulla 
“sapienza delle mani”; fa presente come, per la prima volta, sia sta-
to creato un collegamento fra il mondo della cultura e quello dell'e-
conomia.
Al termine, interviene l'Assessore Guidetti la quale relaziona sulla 

partecipazione di Bagno a Ripoli alla Rassegna “Dire & Fare”, svoltasi 
alla Fortezza Da Basso di Firenze nella settimana scorsa. L'Amministra-
zione Comunale era dotata di uno stand nel quale si è parlato di educa-
zione alimentare in collaborazione con SIAF; in tale occasione è stato 
presentato il progetto “Oggi cuciniamo noi” che ha suscitato molto inte-
resse, tanto da aver ricevuto un premio.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 10 dicembre 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


